

Estimada familia:

En el Sistema de Escuelas Públicas de la Ciudad de Nueva York (*New York City Public Schools*, NYCPS), una de nuestras prioridades más importantes es que cada estudiante pueda aprender sin interrupciones, inclusive ante situaciones inesperadas, tales como las inclemencias del clima y otras emergencias que requieran que nuestras escuelas impartan la enseñanza a distancia. A fin de estar listos para ello, queremos asegurarnos de que nuestros estudiantes y miembros del personal estén debidamente preparados para participar del aprendizaje virtual.

Con este propósito, estaremos realizando una prueba de simulacro para la enseñanza ante emergencias durante la mañana del **jueves, 6 de junio de 2024**. Dado que el 6 de junio es un día de **inasistencia programada para todos los estudiantes**, estos llevarán a cabo el mencionado simulacro desde sus hogares. De esta forma, los alumnos podrán interactuar en línea con sus maestros, tal como lo harían en un día de enseñanza virtual programado.

Durante el simulacro, los estudiantes y maestros ingresarán por internet a los sistemas y aplicaciones del NYCPS, a una hora acordada con antelación. Esta actividad no será de enseñanza formal, sino de prueba.

¿Es obligatorio participar?

Esta actividad es totalmente voluntaria. Sin embargo, mientras más estudiantes participen, más preciso y exitoso será el resultado del simulacro para la enseñanza ante emergencias, y mejor preparará a nuestras escuelas para adaptar la enseñanza al modo virtual durante situaciones imprevistas, tales como las inclemencias del clima y otras emergencias por las cuales pudiera ser necesario que nuestras escuelas impartan la enseñanza a distancia.

¿Cuánto tiempo durará esta actividad?

La actividad tendrá una duración de 25 minutos para todos los grados. Agradeceríamos que permanezca todo el tiempo que dura la actividad.

¿Qué harán los estudiantes?

1. Cada escuela determinará la actividad específica sobre la que trabajará en línea durante el simulacro del 6 de junio.
2. Pudiera ser una reunión escolar general, la proyección de un vídeo u "horarios de oficina" de los maestros para los estudiantes. Los docentes proveerán instrucciones con antelación.
3. Independientemente de cuál sea el ejercicio, se pedirá a todos los alumnos que ingresen al portal TeachHub del NYCPS.

¿Qué necesitan los estudiantes para poder participar?

Para participar, será necesario que los alumnos tengan lo siguiente:

1. un dispositivo que funcione y se pueda conectar al internet;

2. conexión de internet; y
3. sus credenciales estudiantiles para ingresar.

Si su hijo no tiene acceso a un dispositivo, pídale uno al maestro de su hijo antes del 6 de junio.

Aunque la participación en este simulacro virtual es voluntaria, esperamos contar con su presencia virtual el 6 de junio durante la prueba de simulacro para la enseñanza ante emergencias de nuestra escuela. Su apoyo es muy importante para asegurar que los días de aprendizaje a distancia ante posibles emergencias futuras sean de provecho para las familias, los estudiantes y el personal.

Si tiene preguntas, comuníquese conmigo.

Agradecemos de antemano su participación y cooperación, que serán de gran ayuda para mejorar nuestra preparación ante emergencias.

Atentamente,

Director(a)